

ロータリーの概要

世界各地で「超我の奉仕」

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した実業人および専門職業人が世界的に結び合った団体であり、「超我の奉仕」がモットーです。1905年、米国イリノイ州シカゴで創立されたロータリーは、世界で最初の、また最も国際的な奉仕団体です。1988年3月現在、162の国および地理的地域に23,300余のクラブと、100万名を超えるロータリアンを擁しています。国際ロータリーとは世界中のロータリー・クラブの連合体のことです。

ロータリー・クラブ

ロータリー・クラブはそれぞれ独自の奉仕活動を決定します。これらの奉仕活動は青少年、身障者、高齢者の役に立ち、そしてその他地域社会の広範囲にわたるニーズに応えます。また、職業における道徳的水準を高め、国際親善を高めることを目的とする活動も行われています。ロータリー・クラブは毎週会合し、相互の親睦を楽しみ、またクラブの奉仕目標について討議します。会員は推薦された人に限られ、あらゆる実業、専門職業、または団体活動から1名という1人1業制を会員組織の基盤としています。これは会員組織が地域社会の代表的事業の一断面となるようにするためです。

ロータリー財団

ロータリー財団は、世界中のロータリアン並びにその他の人々により自発的に支持されている非営利財団法人であり、教育的および人道的プログラムを提唱し、国際理解を増進しています。1947年以来、財団はそのプログラムのために、米貨1億6,900万ドル以上費やしています。

奨学金： 大学院課程奨学生、大学課程奨学生、職業研修奨学生、および、障害者教師、ジャーナリズム、農業技術員などの奨学生。1988-89年度、財団は世界中の約1,400名の青年男女に米貨1,500万ドルを費やしています。

大学教員のための補助金： 開発途上国において教鞭を執る大学院生に対して授与される補助金（毎年15口まで）。1回目は1985-86年度。

研究グループ交換： 異なった2カ国のロータリー地区が、ロータリアンではない若い実業人および専門職業人を実地研修のため4~6週間交換するプログラム。1965年にスタートし、1987-88年度には322地区がチームを交換することになっています。

特別補助金： ロータリー・クラブまたは地区が提唱し、経費の一部（通常の50%）を負担する教育的あるいは人道的な国際プロジェクトに授与されます。1964年にこのプログラムが発足して以来、900口以上、計米貨600万ドル以上が113カ国に授与されています。



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 榎内悌三郎

例会日

1988. 8 . 23

累計 No 87

当年 No 8

会長／梨本清一

幹事／今井克義

SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「私のこと」丸山誠一君

出 席： 本日の出席 40名中30名

先週の出席率 40名中37名 92.50%

先週のメークアップ： 8月10日 三条RCへ 中條耕二君 梨本清一君 本間建雄美君
落合益夫君 村山誠一君

8月15日 三条南RCへ 山上茂夫君

8月16日 三条北記帳 橋口金占君

8月22日 三条南RCへ 中條耕二君 山上茂夫君

ビジター： 三条RCより 斎藤弘文君 大谷幸平君 石橋育於君 渡辺宏策君
五十嵐昭一君

三条南RCより 横山準司君 佐々謙弥君

8月16日 記帳 三条RC 丸山金重君

会長挨拶： 梨本会長

私共がたまたま今回見たいに1週間を抜きまして2週間振りに顔を合せますと本当に久振りだなあと言う感じがしみじみと致します。皆様方お盆休み、夏のバカンスいかがお過していただしようか。何か随分黒く、ゴルフか山かわかりませんが皆んな健康そうな日焼け顔でお集りを載きました。私は毎年お盆休みは女房の実家であります村上市の岩船へ参ります。裏がすぐ海であります、すぐ裸になってそのまま飛びこめる場所なので非常に便利な所です。年々行くたびごとに海の形がって行くようで、しかも形が変ると同時に海がだんだん汚くなってしまってほとんどの泳ぐ人がいなくなり、魅力のない海になってまいりました。2日目は笹川流れまで行ってみました。笹川流れも遠くから見ますと大変きれいな海に見えますが、海の下は随分汚れてまいりまして、大変悲しい思いが致しました。お盆の風景の中で私共でもお精霊様をお迎えしたり、お見送りしたりする精霊ですね、御靈（みたま）とも言います。御先祖様がお盆に帰って来ると言ふお祭り事をする

訳ですけれど、岩船で16日のお盆過ぎになると家から自分で舟の形をつくりまして、大きい舟もあり小さい舟もあるんですが、舟にローソクを1本立てまして海に流すんですよね、何んだろうなと思ってある人に聞きましたら、お精霊様いわゆる海でお亡くなりになった家族の方にかぎってそういう事をするんだそうです。御先祖様は15日海からこられて16日に手造りの舟に乗って海へお帰りになるんだとの事でした。土地が変れば習慣も變るようあります。そんなような岩船のお盆風景でございました。三条新聞でも扱って載いたんですが、私がやっておりますアドラー心理学の方で研修会をやりました。弥彦で3泊会場を設定致しました。遠くは和歌山、大阪、静岡、東京から集まって載きました。地元の三条の人にも新聞を通じて呼びかけました所多数参加してもらい、子供、大人約30名位で研修会を3日間やりました。どんな事をやったかと言いますと人間関係、対人関係をうまくやりましょうと言う勉強会であります。子供同士、大人同士、付き合いの苦手の方、夫婦の関係、親と子の関係、先生と生徒の関係あらゆる人間関係のテーマで勉強会をした訳です。地元で私が主催者側になってやると言う事は今回初めてなんですが皆さんから喜こんで載いたので大変満足しております。そんな研修会を行ったり、やったりする時にいつも私は「やっぱり行って良かったなあ、来て載いて良かったなあ」と思うのです。初めて出逢う方々の中に大変素晴らしい方がおられまして、世の中にはこんな考え方をしていらっしゃる素晴らしい人がいるんだなあという、いわゆる異文化接触ですね、そういうカルチャーショックに出逢う事が私の唯一の楽しみであります。その人からたっぷりエネルギーを載いて私も、少く共あの真似事位したいなあと言う動機付けを得て、又明日から頑張ると言う様な事になる訳であります。今回は1人、静岡の50歳位の塾をやっている女の人がおられまして、その人の言葉が大変印象的でありますので御紹介しておきたいと思います。「梨本さんお金はつかえづかうだけ無くなるわね、つかえづかうだけ増えてくるのも知ってる」と言われるんですね、ハート何ですかと言ったら「それはハートよ」と言うんですね。ハートをたくさんつかいたい、言葉をたくさんつかうとかじゃなくて言葉より以上に相手に通じるもの、これハートだとハートで話をしよう、しかもハートをつかえづかう程自分のハートが豊かになってくる、そんな事を話されました。こんな楽しいエピソードを仕入れて参りましたので御紹介を申し上げました。これで会長挨拶を終りたいと思います。

幹事報告： 今井幹事

◇第256地区年次大会のご案内（ホスト新発田RC）

日時 63年10月15日(土) 16日(日) 会場 新発田市カルチャーセンター

義務出席者

会長 幹事 クラブ奉仕 國際奉仕 職業奉仕 社会奉仕 会員増強 青少年活動
ロータリー財団 米山奨学の各委員会の方

◇8月6日～7日に東南アジアからの研修生を招待してJICA作戦が行われましたがその時の礼状が研修センター所長より来ておりました。又こちらからも礼状と写真をお送りしました。

ゴルフ同好会： 今井克義君

◇見附ロータリークラブとゴルフコンペ

日時 10月20(木) 場所 大新潟カントリークラブ

コンペ終了後夜の例会に出席 時間、場所未定

ニコニコBOX：

中條耕二君 先週当社 工場からの失火について、心からお詫び申し上げます。御陰様で今日復旧し、可動しております。皆様の温かい友情北クラブの御厚情に心から感謝とお礼を申上げます。

羽賀一夫君 大新潟カントリークラブのハンディキャップが暫定では有りますが9になりました。

河井増雄君 残暑お見舞い申し上げます。又、丸山さんの卓話楽しみにしています。

阿部誠一郎君 丸山君の卓話ごくろうさん、たのしみにしています。

卓 話： 丸山誠一君



先日、父の葬儀に際し、お世話になりましたこと、厚くお礼申し上げます。今日は「私の思い出の一画面」というテーマで話したいと思います。私は幼ない頃から何かによって感化されやすく、好奇心の強いところがあります。私が小学校の頃「ターザン映画」を見に行き、カヌーでワニのいる川をターザンが下って行くシーンに魅せられ、二ノ町の土手にある竹屋さんで4、5mの竹竿を4本買ってきて、焚き火で竹を曲げ、カバーにはビニールシートをかぶせ、五十嵐川に浮かべターザン気分を味わったり、庭の木にロープをさげ「アアア～」と木から木に行ったり来たり…。又動物生け捕りするシーンを見て、リンゴ箱で映画中の捕獲オリと同じ仕組みに作り「ネコ取り器」と名付け、ネコを取ったり、その回数分だけ、回りの人からお目玉をいただきました。その後大学へ進学、「恋愛映画」を見に行きあこがれ、妻、明子と知り合う。結婚するにも費用がないし、それからバイト、バイト…。バイトの種類はクリーニング屋さん、花屋さん、米屋さん、魚屋さん、やおやさん、船員、観光開発会社、結婚式場…。最後に落ちついたのが、朝は築地魚河岸でバイト、夜はお寿司屋さんでバイト。卒業の翌年結婚。今年5月11日で私の両親、妻の両親1人もいなくなりました。今、人の思いやりに感謝しています。

8月30日例会： 卓話 佐藤啓策君

9月6日例会： クラブフォーラム

余裕金・満期金はひとつ

ホーム財テクの主役 中期国債ファンド

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445